

Rückblick 2013

Veranstaltungen im Kulturzentrum Grand Hotel

Das vergangene Jahr 2013 war für das Kulturzentrum Grand Hotel wieder ein abwechslungsreiches und reges Veranstaltungsjahr.

Auch 2013 sind die traditionellen Höhepunkte im Veranstaltungsbereich auf die Sommermonate gefallen u.a. mit den Gustav Mahler Musikwochen, den Festspielen Südtirol sowie den Toblacher Gesprächen Ende September/Anfang Oktober.

Neben diesen traditionellen Fixpunkten bot das Kulturzentrum Grand Hotel das ganze Jahr hindurch ein ansprechendes Veranstaltungsprogramm. Dazu gehörten etwa 1-2 monatliche Tätigkeiten, wie Jazz-Konzerte, Volksmusik-Konzerte, Blasmusik-Konzerte oder Konzerte alternativer Art. Neben musikalischen Veranstaltungen aller Art gibt es im Kulturzentrum jedes Jahr auch einige Veranstaltungen im Bereich Theater, Kabarett oder Literatur.

Alljährlich gibt es zahlreiche Anmietungen im Rahmen von Aufnahmen (CD-Produktionen), Maturabällen, Gastveranstaltungen, Seminaren usw. Auch die traditionellen Veranstaltungen der Musikkapelle Toblach, der Musikschule Hochpustertal, des Tourismusvereins Toblach, des Circolo Culturale Alta Pusteria sowie zahlreicher anderer Vereine fanden 2013 wieder in den Räumlichkeiten des Kulturzentrums statt.

Das bunt gemischte Veranstaltungsjahr 2013 begann im Jänner mit dem Konzert des Carinthia Chors, der mit Volksliedern und weltlichen Stücken begeisterte.

Der Südtiroler Komponist und Multi-Instrumentalist Herbert Pixner stellte am Valentinstag zusammen mit seinen Mitmusikern und Manuel Randi sein neues Programm „NA UND?!“ im restlos ausverkauften Gustav Mahler Saal vor.

Die 4-köpfige Gruppe Faltenradio aus Österreich präsentierte im März Klarinettenspiel auf höchstem Niveau und ein unterhaltsames, geistreich moderiertes Programm.

Am 6. April fand im Grand Hotel Toblach zum ersten Mal der „Süd/Ost Tiroler Band Contest“ statt, bei dem insgesamt 10 Bands gegeneinander angetreten sind. Der Gustav Mahler Saal erstrahlte in neuem, alternativem Licht und es waren viele junge Besucher Süd- und Osttirol anwesend.

Am Samstag, 25. Mai fand bereits die dritte Ausgabe des Toblacher Langis.klong Open Airs statt. Aufgrund der leider kalten Temperaturen und des unbeständigen Wetters fand die Veranstaltung im Gustav Mahler Saal statt. Das Ambiente war dennoch toll und gemütlich und natürlich stand auch dieses Jahr die Live-Musik im Vordergrund. Musikalisch war für jeden Geschmack etwas dabei; auftreten konnte auch die Gewinner-Gruppe des Süd/Ost Tiroler Band Contests „Chili con Carne“.

Ende Juni war der Tölzer Knabenchor im Kulturzentrum Grand Hotel Toblach zu Gast. Unter der Leitung von Gerhard Schmidt-Gaden führte der Chor ein schwungvolles Programm mit diversen Volksliedern sowie Werken von Gioacchino Rossini, W. A. Mozart und Carl Orff auf.

Nach einem abwechslungsreichen Klassikfestival-Sommer fand am 18. Oktober ein Konzertabend für Gitarren-Fans statt. Der Fingerstyle-Gitarrist Thomas Leeb begeisterte mit Gitarrenakrobatik der etwas anderen Art.

Im November stellte die Pusterer Band „Bayou Side“ rund um den Jazz-Musiker Hubert Dorigatti, ihre neue CD „All I feel“ im Spiegelsaal des Grand Hotels vor.

Die Südtiroler Kult-Gruppe im Bereich „Neue Volksmusik“ TITLÁ begeisterte am 7. Dezember mit ihrem neuen Programm „Paschaschutta“ im vollbesetzten Gustav Mahler Saal.

Natürlich durfte auch 2013 das traditionelle und feierliche Konzert zum Jahresende mit dem Haydn Orchester von Bozen und Trient nicht fehlen.